

Con la colaboración de Cuba retorna a Honduras la Operación Milagro

Image not found or type unknown



Presidenta Xiomara Castro, inauguró en el departamento de Santa Bárbara un Centro oftalmológico, Operación Milagro

por María Josefina Arce

Con la colaboración de Cuba ha vuelto a Honduras la Operación Milagro, un programa de rehabilitación oftalmológica que desde su nacimiento hace ya 20 años ha significado un cambio en la vida de millones de personas de escasos recursos de América Latina y el Caribe.

La solidaridad de la nación caribeña para relanzar esta iniciativa fue resaltada por la presidenta Xiomara Castro, al inaugurar en el departamento de Santa Bárbara un Centro oftalmológico, que tributará al mejoramiento de la atención en esta especialidad en la región occidental del territorio hondureño.

El programa contará con el apoyo de profesionales cubanos de la salud que brindarán consultas y realizarán cirugías, sin costo alguno para los pacientes.

Los hondureños ya conocen los beneficios de este proyecto, que llegó por primera vez a ese país centroamericano durante el mandato de Manuel Zelaya.

Pero el golpe de Estado de junio de 2009 contra Zelaya dio al traste con la iniciativa, e impidió que miles de ciudadanos pudieran operarse para recuperar la visión.

Muchos fueron los aportes de este proyecto de alcance social en territorio del país centroamericano, pues además de prevenir y tratar las principales causas de la ceguera, posibilitó la reinserción en la sociedad de las personas aquejadas de esta dolencia.

'Operación Milagro' es una nueva oportunidad para miles de hondureños que podrán mejorar significativamente su calidad de vida, y habla del compromiso del gobierno de Xiomara Castro de construir un sistema de salud más inclusivo y accesible para todos los ciudadanos.

Este programa, desarrollado por Cuba y apoyado por Venezuela, ha sido durante dos décadas un referente en la región. Sus beneficios han llegado a personas de escasos recursos, marcando un cambio en sus vidas.

"Operación Milagro" se puso en marcha en varias naciones del área con la creación de centros oftalmológicos, respaldados por la Mayor de las Antillas. Más de seis millones de latinoamericanos y caribeños recobraron la visión gracias a esta iniciativa.

Su nacimiento, gracias al humanismo del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, y del presidente venezolano Hugo Chávez, vino a saldar una deuda en cuanto a la atención oftalmológica con los sectores más vulnerables de América Latina y el Caribe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/372918-con-la-colaboracion-de-cuba-retorna-a-honduras-la-operacion-milagro>



Radio Habana Cuba